



# みずのき

一日「一感動」「一サプライズ」！  
～ 子どもたちの感動を創る ～

発行：令和4年1月31日

新年を迎え、早くも1ヶ月が経とうとしています。昔から「一月往ぬる・2月逃げる・3月去る」と言われるようにお正月からは行事が多く「あっ！という間に時間が過ぎていく」と言われています。例えのように、ついこの間、お正月を迎えたばかりのように感じますが、もう2月。2月は1ヶ月が28日しかなく逃げるように過ぎていきます。

さて、2月に入り立春を迎えます。立春は二十四節気で「春のはじまり」とされていますが、春のはじまりのこの時期は進学や進級を控え、準備をする時期です。新しい環境を目の前にして、楽しみが膨らむ一方で不安も感じる時期でもあります。進学・進級に向けご家庭でも通学路の確認や文房具の新調や記名など様々な準備を始める頃かと思いますが、みずのきでもお子様方お一人お一人の成長にしっかりと目を向け、進学や進級を迎えるにあたり、必要とされる個別の課題に取り組み、お子様方の「できた！」が一つでも多くなるように支援を行っていきたいと思います。



## 児童発達支援

「みずのき」初、新年のスタートは皆さん元気よく大きな声で「明けましておめでとうございます。」「今年も宜しくお願いします。」のご挨拶で始まりました。ひとつ年を重ね、楽しくお正月休みを過ごした皆さんはまた一回り成長した様子がありました。

さて、活動のサーキットでは新たな用具を取り入れ、遊びながらバランス感覚を養う事が出来る“ウォークブリッジ”や“バランスストーン”を取り入れた事で益々、子ども達のやる気アップUPに繋がっています。子ども達の「やってみたい！！」の気持ちを大事にしながら今年も元気いっぱいのスタッフ一同で子ども達と楽しく頑張っていきます！



## 放課後等デイサービス



放課後等デイサービスでは、コミュニケーション能力の向上（運動プログラムの準備・片付けをお子様方が主体となって互いに声をかけて行う）や気持ちの切り替えをスムーズにしていく事（今、何をする時間かを可視化する）を目的としたプログラムに取り組んでいます。全プログラムの半ばではありますが子ども達の成長や変化に驚かされる日々があります。

放課後等デイサービスにも新しくお友達が入ってくる時期となり、同じ学年ながらも「みずのき」のお約束を丁寧に教えてくれる様子が見られ、それぞれの曜日のカラーが出ています。お友達のある日の日記には「にっかをいっしょけんめいできました。楽しい一日でした」と書いてあり、頑張っていることを文字に変え表現できる成長を嬉しく思いました。私たちも、こうした嬉しさを励みとし、これからも一所懸命子どもたちの成長のために取り組んでいきたいと思えます。



## おしらせとお願い

全国的に新型コロナウイルス感染症が猛威を振るっておりますが、ご存じのように鹿児島県でも新型コロナウイルス感染症が爆発的感染状況となり、1月27日（木）～2月20日（日）までの期間、まん延防止等重点措置が発令されました。みずのきでは定期的な換気・消毒を行い、感染予防対策を行っております。皆様に安心してご利用いただくにあたり、発熱やのどの痛み、普段と違った様子が見られる際はご利用を控えて頂き、濃厚接触者となった場合は事業所へご連絡くださいますようお願いいたします。感染拡大予防の為ですので皆様のご協力をお願いいたします。

福祉サービスやサービスのご利用、お子様の  
発達などお困りの事などございましたら、  
いつでもお気軽にご相談ください。



社会福祉法人慈孝会 みずのき  
〒892-0871

鹿児島市吉野町 5651 - 2  
☎099-295-3822

Email:mizunoki@jikkoukai.ed.jp  
担当：福崎